



## お餅つき

地域の老人会や民生委員の方々の協力を得て、久々にお餅つきをおこないました。みんなでぺったんぺったん、美味しいお餅ができました。出来上がったお餅はきなこもちにして、豚汁と一緒に美味しく頂きました。コロナ以降、久々の大型の会となり、とっても賑やかな一日でした。参加して頂いたみなさま、寒い中本当にありがとうございました。



## 初詣と新年会



初詣は紀三井寺へ。「今年一年健康で過ごせますように…」と手を合わせてきました。本堂へ向かうケールカーからの見晴らしは最高で、みなさんも喜ばれていました。その後、天山閣で焼肉新年会を楽しむことができました。



## 「白寿」のお祝い

1月、あさひの家最高齢の99歳となりました方の「白寿」のお祝いを家族様と一緒に行いました。ご本人様は99歳と聞いて「もうそんな歳になったのかあ〜」とビックリ(笑)、家族様からの素敵なプレゼントにも大変喜ばれていました。来年の「百寿」のお祝いも楽しみです。本当におめでとうございました。



節分



作品作り



外食

あさひの家  
公式アカウント



2月の行事予定  
節分・バレンタインディ  
家族会(東棟)・外出 など…

～お知らせ～

※現在空室あり

入居申し込み・相談・見学など

山東(さんどう)まで

電話 073-479-5566

